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Anwesend 
 
 
- Vorsitz 
 
Lossen-Geißler, Eleonore Dr.     
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Böcher, Horst     
Gerz, Ralf     
Hauser, Hans-Robert     
Helm-Becker, Ansgar     
Kanka, Christian     
Lieber, Karin     
Moerchel, Bettina     
Müller, Ilse     
Saebel, Heike     
Vollmer, Peter     
Wetter, Markus S.     
 
 
- Stadtratsmitglieder mit beratender Stimme 
 
Mehler, Kurt     
Moerchel, Christian Dr.   (Bis TOP 2) 
von Stuhr, Jürgen Prof. Dr.     
 
 
- Schriftführung 
 
Bermeitinger, Peter     

 
Entschuldigt fehlen 
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Jörger-Kessel, Cornelia     
Schmitz, Markus     
 
 
- Stadtratsmitglieder mit beratender Stimme 
 
Kracht, Martina     
Ünal, Zorlu     
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T a g e s o r d n u n g 
 
 

a) öffentlich 

 
 
Anträge 
 
1. Verbesserung Verkehrssicherheit Westring-Bechtolsheimer Weg (Grüne) 
 
2. Sportwettenbüros (FDP) 
 
12. A 643 Anschlussstelle Gonsenheim (CDU, SPD, FDP, Grüne) 
 
3. Einwohnerfragestunde 
 
 
Anfragen 
 
4. Zukunft Rheinallee/Industriehafen (SPD) 
 
5. Entwicklung des Areals zwischen Haupt- und Nestlestraße (FDP) 
 
6. Parkflächen unter der Hochbrücke (FDP) 
 
7. Sachstandsberichte 
 
8. Mitteilungen und Verschiedenes 
 8.1. Wiederkehrende Beiträge für öffentliche Verkehrsanlagen 
 8.2. Kreuzstraße 
 
9. Stadtteilmittel 
 
 

b) nicht öffentlich 

 
10. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 
   
 
11. Mitteilungen und Verschiedenes 
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Die Vorsitzende eröffnet um 19.00 Uhr die Sitzung und stellt fest, dass form- und fristgerecht 
eingeladen wurde und die Beschlussfähigkeit gegeben ist. 
 
Ein von der CDU eingebrachter Dringlichkeitsantrag wird nach Begründung der Dringlichkeit 
mit der erforderlichen Mehrheit auf die Tagesordnung genommen. 
 
Einwendungen gegen die Tagesordnung werden nicht geltend gemacht. 
 
Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung. 
 
 
 

 
 
 
 

öffentlich 

 
Anträge                                                     
 
 
Punkt 1 Verbesserung Verkehrssicherheit Westring-Bechtolsheimer Weg 

(Grüne) 
Vorlage: 0907/2017 

 

Der von Herrn Wetter begründete Antrag wird einstimmig an beschlossen.  
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 2 Sportwettenbüros (FDP) 

Vorlage: 0930/2017 
 

Der von Herrn Gerz begründete Antrag wird nach kurzer Diskussion einstimmig bei 2 Enthal-
tungen beschlossen.  
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 12 A 643 Anschlussstelle Gonsenheim (CDU, SPD, FDP, Grüne) 

Vorlage: 0986/2017 
 

Frau Saebel begründet den gemeinsamen Antrag von CDU, SPD, FDP und Grünen. 
 
Auf Vorschlag von Herrn Helm-Becker wird der Tenor wir folgt ergänzt: 
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… im Bereich der Straßen „An der Krimm“ und „Obere Kreuzstraße“ beispielsweise eine Krei-
sellösung oder andere Maßnahmen, die geeignet sind eine deutliche Verkehrsentlastung her-
beizuführen, schnell zu realisieren. 
 
Der so ergänzte Antrag wird einstimmig beschlossen. 
 
  
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 3 Einwohnerfragestunde 
 

Es werden keine Fragen gestellt.  
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
Anfragen                                                     
 
 
Punkt 4 Zukunft Rheinallee/Industriehafen (SPD) 

Vorlage: 0908/2017 
 

Kenntnisnahme der Antwort des Dezernates III vom 22.06.17. 
 
Herr Böcher kritisiert, dass die Antwort nicht die gestellten Fragen beantwortet, insbesondere 
was die Frage 4 (Zukunft Wassersport) betrifft.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 5 Entwicklung des Areals zwischen Haupt- und Nestlestraße (FDP) 

Vorlage: 0931/2017 
 

Kenntnisnahme der Antwort des Dezernates III vom 22.06.17.  
  
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 6 Parkflächen unter der Hochbrücke (FDP) 

Vorlage: 0932/2017 
 

Die Verwaltung wird gebeten, die Antwort schnellstmöglich nachzureichen.  
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Punkt 7 Sachstandsberichte 
 

Keine Vorlagen.  
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 8 Mitteilungen und Verschiedenes 
 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 8.1 Wiederkehrende Beiträge für öffentliche Verkehrsanlagen 
 

Kenntnisnahme des Schreibens des Dezernates V (ohne Datum).  
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 8.2 Kreuzstraße 
 

Kenntnisnahme des Schreibens des Dezernates V vom 09.06.17. 
 
Der Ortsbeirat bittet die Verwaltung um Beantwortung der Frage, warum es möglich ist, dass 
die Hans-Böckler-Str. als Kreisstraße über Tempo 30 verfügt.  
Weiterhin, warum im Bereich des Schwimmbades Mombach in der Ob. Kreuzstraße Tempo 30 
auf einer kurzen Stecke eingerichtet werden soll und dies dann nicht auf der Gesamtlänge ein-
gerichtet werden kann.  
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 9 Stadtteilmittel 
 

Der Ortsbeirat beschließt einstimmig folg. Fördermaßnahmen mit je 150,00 €: 
 

1. Ketteler-Forum, Veranstaltung im November 2017 
2. Verein für Ortsgeschichte, Ausstellung Juni/Juli 2017 
3. Caritas-Haus, Seniorenwegweiser 
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Ende der Sitzung: 19:55 Uhr 
 
 
 
 
 
gez. Dr. Lossen-Geißler                                             gez. Bermeitinger 
........................................................... ............................................................ 
Vorsitz Schriftführung 
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